



Réf.: Circulaire BDT/DIR/082 Genève, le 8 avril 2021

- Aux États Membres de l'UIT
- Aux Membres du Secteur de l'UIT-D
- Aux établissements universitaires
- Aux organisations régionales/internationales
- Aux institutions des Nations Unies

Objet: En route pour Addis – Finance2Connect: Des solutions innovantes pour financer la connectivité, 28 avril 2021, 15 h 00-16 h 15 CET

Madame, Monsieur,

J'ai l'honneur de vous inviter à participer à la quatrième manifestation virtuelle de la série de manifestations "En route pour Addis", qui aura lieu le 28 avril de 15 h 00 à 16 h 15 CET. Cette manifestation de la série "En route pour Addis" visera à étudier certains modèles de financement innovants et leur mise en œuvre, ainsi que des bonnes pratiques et des enseignements tirés en matière de financement de la connectivité au service du développement durable.

La série de manifestations "En route pour Addis" organisées par l'Union internationale des télécommunications (UIT) a été lancée en novembre 2020, afin de créer une dynamique en vue de la Conférence mondiale de développement des télécommunications (CMDT) de 2021, de renforcer les partenariats et la mobilisation et de contribuer, aux côtés des principales parties prenantes, à définir la stratégie en matière de connectivité.

La CMDT-21 se tiendra du 8 au 19 novembre 2021 à l'aimable invitation du Gouvernement éthiopien et sera précédée d'un Sommet pour la jeunesse. Pour la première fois, la CMDT sera organisée en Afrique. Nous le savons tous, on ne saurait sous-estimer le rôle essentiel que joue la connectivité pour assurer la prospérité future de l'Afrique et de plus en plus de gouvernements, dans cette région immense et diversifiée, font du développement du numérique une priorité, en tant que levier de croissance durable et de résilience future.

La CMDT-21 offre une occasion unique, telle que nous n'en avons pas connue depuis des décennies, de mobiliser la communauté mondiale en faveur de la transformation numérique et de redéfinir la stratégie de l'Afrique en matière de connectivité ainsi que la stratégie de tous les pays en développement.

J'espère que la manifestation qui doit se tenir le 28 avril incitera les participants à étudier de nouveaux modèles de financement en vue de garantir une connectivité universelle, efficace et durable et à débattre du rôle que jouent les acteurs nouveaux et non traditionnels ainsi que la communauté internationale. Cette manifestation sera aussi l'occasion de se pencher sur les difficultés supplémentaires auxquelles se heurtent les pays les moins avancés (PMA), les pays en développement sans littoral (PDSL) et les petits États insulaires en développement (PEID).

La CMDT n'est pas seulement une conférence de l'UIT, c'est aussi LA conférence mondiale sur le développement du numérique qui aura lieu en 2021. Il est très important d'œuvrer ensemble, afin de faire du développement du numérique une réalité pour tous. Je serai très heureuse de vous accueillir le 28 avril à l'occasion de cette manifestation spéciale.

La manifestation se déroulera sur Zoom. Pour participer, veuillez vous inscrire <u>ici</u>. Pour en savoir plus, veuillez consulter la page web de la manifestation.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

[Original signé]

Doreen Bogdan-Martin Directrice